

# THE ROTARY CLUB OF NAGOYA WAGO 名古屋和合 WEEKLY 2760 地区 REPORT

Be a gift to the world

世界へのプレゼントになろう

2015-2016年度 国際ロータリー会長 K. R. "ラビ" ラビンドラン



2015-2016年度

会長:丸山弘昭 幹事:田中正次 クラブ会報委員長:川中有志

創立/1972年3月15日 例会日/水曜日 12:30~13:30

例会場/ウェスティンナゴヤキャッスル 名古屋市西区樋の口町3-19 〒451-8551

事務局/TEL 052-684-6591 FAX 052-684-6592

2016 January 19

■ 2015 ~ 2016 年度方針

“楽しくそして為になるRCを!!”

NO.24

## 例会報告

- 第2112回例会 平成28年1月19日(火) 晴  
(1月20日(水)例会変更)
- 1月は職業奉仕月間
- 新春講演会 15:00~16:30 ウインクあいち
- 出席報告 会員 109 名中 (90) 出席52名  
出席率57.78% 修正出席率81.00%  
(1月6日分)
- ビジター紹介(ウェスティンナゴヤキャッスルへのビジター受付)  
岡本 康義君(津島RC) 外61名

## 丸山弘昭会長挨拶

今日は通常の例会ではなく、例会終了後、法政大学大学院教授の坂本光司先生の講演「景気超越型企業に学ぶ経営戦略」を開催させて頂きます。職業奉仕委員会の黒田さん副委員長の中川さん始め職業奉仕委員の皆様に、大変お骨折りを頂き感謝しています。

先生は2008年4月に「日本でいちばん大切にしたい会社」を出版され、ちょうど今月このシリーズの5冊目を出版されました。最初に出版されたのはリーマンショックの前で、当初はそれほど読まれていた様ではなかったそうですが、その後じわじわと読者が増え、現在累計67万部を突破しています。ビジネス本でこれだけ売れた本も大変珍しいと思います。

先生はこれまで7,500社を超える企業を訪問し、調査とアドバイスをしておられます。そこから得られた結論を要約すると次のようになります。

本当の企業経営とは

- 1、社員とその家族
- 2、社外社員(下請け・協力会社の社員)とその家族
- 3、現在顧客と未来顧客
- 4、地域住民とりわけ障害者や高齢者
- 5、株主・出資者・関係機関

に対する使命と責任を果たすための活動に事であり、とりわけ社員の幸せを第一に考えて経営することであるということです。

先生は7,500社の中小企業への訪問、調査で分かったことは、およそ一割の企業が好況不況に関わらず

業績がぶれてないない、好業績を維持していると言われています。こうした企業には「人間尊重経営」「人本経営」つまり「人を大切にする経営」が貫かれていると結論づけておられます。私は顧客を第一に考えるのは社員の仕事であり、社員が顧客のことを第一に考える環境を作ることこそが経営者のなすべき仕事ということではないかと思います。

別の表現をしますと、社員が「働きがいと生きがい」を実感できる経営環境、「社員が輝く」経営環境を作ることが経営者の一番の仕事であるということです。

本日の坂本先生の講演は会員の皆様に有意義なものになることを願っております。

## 新春講演会

### 景気超越型企業に学ぶ経営戦略

講演講師 法政大学院政策創造研究科教授  
法政大学大学院静岡サテライトキャンパス長  
人を大切にする経営学会会長  
坂本光司氏



例会	月日	今後の予定
第2113回	1.27	会員自己紹介 的場武史君、平木聖三君
第2114回	2.3	株ケイエスインターナショナルストラテジーズ 代表取締役 島田久仁彦氏
第2115回	2.10	中部大学経営情報学部経営学科 教授、大学教育研究センター 副センター長 寺澤朝子さん

○このウィクリーは再生紙を使用しております。

## 新年のご挨拶

### ガバナーメッセージ



ガバナー 加藤 陽一  
あけましておめでとうございます。

本年も皆様にとって、素晴らしい年になる事を心よりお祈り申し上げます。

昨年は1月にアメリカ・サンディエゴで開催された国際協議会の出席からスタートしました。その後、ガバナーフィードに向けた準備にあわただしく半年が過ぎ、7月よりガバナーフィードに入り、各委員会にも出席しました。8月から10月迄の3か月間に渡り、ガバナー公式訪問を実施し、83クラブの皆様と親交を深め、RI会長K.R.ラビンドラン氏のテーマや、私の地区方針等をお伝えする事が出来ました。10月にはWFF「ワールドフォードふれ愛フェスタ」を開催し、一般参加者を含め、約7万人の方にご来場いただき大成功のうちに終了することが出来ました。10月31日、11月1日の地区大会は岡崎東ロータリークラブのホストで開催され、RI会長代理にRI3700地区イム・チャンゴン氏をお迎えし盛大に行われました。参加数は2881人にもものぼり、皆様のご協力に心より感謝いたし、重ねて御礼申し上げます。

さて、本年5月28日～6月1日に韓国・ソウルにて国際大会が開催されます。まだ、国際大会に参加されたことのないロータリアンも沢山おられるかと思いますが、本年度は近い韓国の為、絶好のチャンスです。是非、多数の皆様の御参加をお願い申し上げます。

又、5月29日にはソウルミレニアムヒルトンにて第2760地区のガバナーナイトを開催します。国際大会同様に多くの皆様のご出席をお待ちしておりますので宜しくお願い申し上げます。最後に、服部良男ガバナーエレクトが今月、サンディエゴにて国際協議会に参加されます。服部年度の準備がスタートし始め、服部ガバナーエレクトも大変張り切っておられます。3月に開催予定のPETS（会長エレクトセミナー）にて服部ガバナーフィードの地区方針が発表される事を皆様と一緒に楽しみにしております。是非、服部ガバナーエレクトを応援しましょう。

BE A GIFT TO THE WORLD!!

### ガバナーエレクト 服部 良男



新年おめでとうございます。地区のロータリアンの皆様の熱心な活動のお蔭で、2015-16年度当地区の活動も、WFF、地区大会も終わり、残すところ後半年となりました。ありがとうございます。

一方2016-17年度は、2016年1月17日から始まるアメリカ、サンディエゴでの国際協議会で次年度の国際ロータリー会長のジョン・ジャーム氏の方針発表を受けて始まります。地区のガバナー補佐、委員会委員長のリーダーも決まり、いよいよスタート準備です。本年は「丙申」の年です。この年は「足元で抱える火種が勢いを増す一方、これまでの努力が実を結ぶ年」だとのことです。当地区では、充実したロータリー活動を継続し、国際ロータリーの方針、戦略を反映させ、潜在的な課題を整理し、さらなる成長を目指す年にしたいと思います。皆様のさらなるご支援をよろしくお願い申し上げるとともに、地区のすべてのロータリアンにとって素晴らしい一年になることを願っています。

### ガバナーノミニー 神野 重行



国際ロータリー第2760地区の会員の皆様、新年明けましておめでとうございます。2015-16年度も半分が過ぎました。加藤陽一ガバナーの地区方針「ロータリーの原点に学ぶ」～友情と寛容の輪を広げよう～の下、私たちは各クラブ・各委員会で高潔なロータリアンを目指

し積極的に活動してきましたが、この半年を振り返って、今年度の残り半年をより有意義なロータリー生活にしたいものです。私はガバナーノミニーとして少しずつ勉強させて頂いてまいりましたが、まずこの半年は次年度服部良男ガバナーフィードに向けて、地区の新しい体制作りにお手伝いをさせて頂く所存です。

当第2760地区は従前より我が国を代表する地区として有名ですが、次年度は斎藤直美パストガバナーを国際ロータリー理事に輩出する地区として、周囲から一層注目されることになります。それに相応しい地区体制とクラブ作り、そしてそれに相応しいロータリアンであることが私共に求められる今年です。会員皆様の益々のご健勝と素晴らしい年にされることを祈念して、新年のご挨拶とさせていただきます。